

Presseinformation

Oberbürgermeister und Landrat unterrichten an der Montessorischule Dachau

Dachau, den 29.01.2020 - Zum Tag der Freien Schulen 2020 schenkten Oberbürgermeister Florian Hartmann und Landrat Stefan Löwl den 9. und 10. Klassen der Montessorischule Dachau eine Unterrichtsstunde. Ihr Ziel: Mit den Schülern in Dialog treten und Lust auf Politik machen.

„Wie wird im Landkreis Dachau der Klimaschutz gefördert? Gibt es Pläne für ein Jugendzentrum auf dem Gelände der Papierfabrik? Und was verdient man eigentlich als Chef im Rathaus?“ Wenn schon mal die Gelegenheit besteht, dass die zuständigen Ansprechpartner direkt ins Klassenzimmer kommen, wird interessiert nachgefragt.

Oberbürgermeister Florian Hartmann und Landrat Stefan Löwl gaben bei ihren Besuchen in der Montessorischule Dachau am 28. und 29.01. den Oberstufenschülern gerne ausführlich Auskunft. Sie informierten nicht nur über die Organisationsstruktur und Aufgabenverteilung in der Kommunalpolitik, sondern nutzten die Einladung der 9.- und 10.-Klässler auch, um Berührungspunkte mit Politikern vor Ort abzubauen.

Es ginge ihnen bei dieser Aktion der Privatschulen in Bayern darum, zu zeigen, was hier in der Kommunalpolitik geleistet wird, meinten beide Gäste. „Als ich im Jugendrat angefangen habe, war ich so alt, wie ihr“, erzählte Hartmann den Schülern. „Damals haben wir den Bau des Skaterparks im Stadtrat durchgesetzt. Dabei habe ich gemerkt, wie viel Spaß es bringt, wenn man etwas bewegen kann. Das war und ist immer noch meine größte Motivation für das Amt des Oberbürgermeisters.“

Auch wenn die Schüler bei den diesjährigen Kommunalwahlen noch nicht wählen dürfen, rief Landrat Löwl dazu auf, bei der ersten Gelegenheit seine Stimme abzugeben. „Es ist wichtig, dass man für seine Überzeugungen eintritt“, sagte er. „Mobbing und Diskriminierung sind nur dort möglich, wo keiner den Mund aufmacht.“

Abdruck honorarfrei, Belegexemplar erbeten